

花乃井だより

学校
通信

令和5年3月27日(月)

第122号

大阪市立花乃井中学校

令和4年度修了式 新年度の準備を !!

3学期が終わりました。ただ今春休み中です。短い春休みですが、この2週間は次年度へ向けての最後の準備期間となります。皆さんそれが準備万端で4月からスタートが切れるように、まずは体調管理からしっかりとお願いします。

24日(金)には修了式がオンラインで行われました。今年は運動場が工事エリアになってしまい、全校集会はずっとオンラインでしたね。初めのころはネット環境が悪くてつながらない時もあり、急遽中止にしたり短縮したりしました。しかし、今は時間通りにつながり、クリアに行うことができています。皆さん慣れてきたのかもしれませんね。感染症対策と工事対応で制限されたこの3年間の学校生活は、これから先、良くも悪くも忘れられないものになることでしょう。



修了式では、まず初めに防災推進のために絵画やデザインを提供してくれた美術部の皆さんへ西消防署から感謝状が届けられました。そして、1・2年生の代表への修了証を授与しました。今年度もコロナ禍で始まり、コロナ禍で終わった年度でしたが、学校としては何とか臨時休校などの大きな措置をとることもなく、皆が何とか無事に年度を終えることができました。皆さんの努力にまず感謝したいと思います。令和5年度は感染症対策による様々な制限は緩和され、校内の諸工事は夏休み前には終わります。この3年間の分も合わせて思う存分に学校生活を送ってください。

修了式から

この1年間も感染症や工事などで様々な制限がかかる中、今日まで頑張ってくれた皆さんにまずは感謝したいと思います。たいへんに「ありがとうございました。」

さて3月14日(火)、74期生が立派に卒業していきました。在校生の皆さんも心のこもった準備をありがとうございました。皆さんの思いは卒業生に十分に伝わったこと思います。少し寂しくなりましたが、わずか12日後には77期生の皆さんのが入学してきます。皆さんもそれに進級し、学年が一つずつ上がります。現2年生は3年生としてこの花中の顔となって皆を引っ張っていく立場に、現1年生は2年生として中核の立場となり、初めて後輩ができます。皆さん大丈夫でしょうか。いろいろ不安なことがある人もいると思いますが、先輩として大切なことは、何事にも一生懸命に取組むことです。



そして自分にうそをつかないことです。その姿を後輩たちに、また他の人に見せていくことで大丈夫。一生懸命の姿はとっても素晴らしい、かっこいいものです。皆さんにはもともと素晴らしい力があります。その力を100%出すためには「自分に妥協なき一生懸命」が必要なのです。この1年間頑張った皆さんならきっと大丈夫です。しっかり準備をして新入生を迎えましょう。

昨日、2年生の皆さんが書いた文集を見ました。学校行事や学年での取組み、授業や部活動で頑張ったこと。失敗したこと。この1年間で得たこと、感じたこと、家族のことなどなど、たくさんの思い出を綴ってくれていました。私はとても嬉しく、感動しました。皆それぞれに成長したのだなと感じました。中でも友達への感謝やつながりを書いてくれた人がとても多かったです。これこそが学校生活の素晴らしいところです。卒業した74期生も日々に言っていたことが、これからも自分たちの絆は続くということでした。人生の中でたった3年間というわずかな時間ですが、「一期一会」という言葉もあるように、たとえ一瞬の出会いであったとしても、生涯にわたる濃いつながりを持つことができます。そして、そのつながりがその後の人生に大きな支えになることだって珍しくはありません。

4月から、また新たな出会いがたくさんあると思います。そんな出会いに期待するとともに、より多くの良き出会いの場をつくれるように、皆さん方が花中での中学校生活の様々な場面で、仲間や後輩たちを引っ張っていってください。皆さんこれから花乃井中学校をどうぞよろしくお願ひします。それではまた、4月の始業式に元気に集い合いましょう。

新入生の診断テスト

22日(月)に新入生の診断テスト（国語・算数）が行われました。まだ小学校を卒業したばかりなので、それぞれ小学校の標準服を着て、朝から花乃井中学校に集合し、それぞれの教室に分かれてテストを受けました。帰りに諸連絡と共に体操服等の受け取りもありました。各学年とも新しい教科書も学校に届き、配付の準備もできています。入学してくる日が楽しみです。

1・2年生保護者懇談

3月15日からは1・2年生の

学期末の保護者懇談が実施されました。短い時間でしたが、3学期の成績等を見ながら、学校での生活やご家庭での様子もお聞きし、様々なお話をすることができます。この機会に話し足りなかったことについては、いつでも結構ですので学校の方にご連絡をお願いします。保護者の皆様におかれましては来年度も本校の教育活動にご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひします。

